

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

Sazesse des Sampagnes
publiss à Sainte-Anne de la Pocatière, P. Q.

SOMMAIRE:

Reque de la semaine: Comice agricole à Sainte-Anne de la Pocatière.—La colonisation dans la province de Québec. Canterie agricole: La construction d'une grange.

Sujets divers: Valeur du sol. — Réparer les dommages causés par une inondation.—Avantages que peut procurer l'industrie laitière.

Choses et autres: Effets de la gelée sur la végétation des plantes. Défoncement du sol par les labours.

Recette: Ciment de pommes de terre avec le plâtre et l'ar gile.

REVUE DE LA SEMAINE

Comice agricole à Sainte-Anne de la Pocatière.

Le Société d'industrie laitière de la province de Québec vient de doter nos districts d'un nouveau moyen de propagande agricole qui, nous n'en doutons pas, sera en grande faveur parmi les cultivateurs. Cette société rendait certes sans cela des services signalés aux cultivateurs par ses conventions annuelles, mais pour se rendre au désir des directeurs des cercles agricoles, il fallait tenir ces conventions annuelles alternativement dans tous les districts ruraux.

Dans l'impossibilité de répondre à ce désir, les directeurs ont décidé d'organiser des réunions dans les districts ruraux où la demande en serait faite, et cela sous le nom de "Comice agricole:" heureuse pensée qui, à un jour donné, sous un même toit, rassemble les cultivateurs et tous ceux qui, à un titre quelconque, sont considérés comme des agents de l'agriculture, et enfin tous ceux qui ont intérêt à voir l'agriculture prospérer, ensemble avec les industries agricoles.

Par cette importante décision, la paroisse de Ste-Anne de la Pocatière a eu l'heureux avantage d'être choisie comme lieu de réunion d'un comice agricole tenu dans une des salles du collège de Sainte-Anne, où l'agriculture y a toujours été en si grand honneur et considération de la part de ses directeurs qui depuis près d'une quarantaine d'années tiennent, à leurs frais pour ainsi dire, et dans le voisinage du collège, une école d'agriculture et une ferme-modèle.

Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque Bégin, à la demande qui lui en fut faite, était venu augmenter l'éclat de cette fête agricole mise sous l'invocation des cérémonies religieuses. Le matin, de nombreux cultivateurs accourus de toutes parts venaient assister à une messe pontificale dite par Monseigneur